

«Oft denk' ich an den Tod, den herben,
Und wie am End' ich's ausmach'?!
Ganz sanft im Schlafe möcht' ich sterben -
und tot sein, wenn ich aufwach'!»
Carl Spitzweg

Zürich, 6. Dezember 2016

Am Tage des heiligen Nikolaus ist unsere liebe Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter und Tante

Ida Katharina Bünter-Müller

21. August 1930 bis 6. Dezember 2016

aus einer Herzoperation nicht mehr aufgewacht. Sie war bis zuletzt eine selbstbestimmte, lebensfrohe und kommunikative Frau, die zeitlebens gerne reiste und sich für die Welt interessierte.

Sie lebt in unseren Herzen weiter.

*Jean Pierre und Brigitte Bünter-Liscioch
Isabelle und Pablo, Claudia und Christoph, Rahel
Regina und Guido Hartmeier-Bünster
Markus, Franziska und Pietro*

Die Urnenbeisetzung findet am Donnerstag, 15. Dezember 2016 um 10.30 Uhr im Friedhof Schwandenholz, Zürich Seebach, beim Gemeinschaftsgrab mit anschliessender Abdankung in der Friedhofskapelle statt.

Anstelle von Blumen danken wir für Spenden an den Solidaritätsfonds für Mutter und Kind des Schweizerischen Katholischen Frauenbundes, Luzern, Spendenkonto 60-6287-7.

Traueradresse: Jean Pierre Bünter, Eichtalstrasse 12, 8634 Hombrechtikon